
薬学部同窓会定例会（R06.1.20）議事録 

 

日  時：令和 6年 1月 20日（土）15：05～17：00 

場  所：大学会館ＰＯＲＴＡ神楽坂 7階 第 2会議室 （ハイブリッド開催） 

出席者：上村会長(23期)、武田副会長・田畑副会長(16期)、磯部副会長(22期)、伊集院副会長(25期) 、 

真野副会長(34期) 

   根元(12期)、前田(14期)、小茂田(15期)、大谷(16期)、押尾(17期)、関(18期)、櫻井(20期)、 

佐藤(23期)、秋山(24期)、石井・原・堀川(25期)、若松(26期)、小川・稲村・久米(27期)、 

鈴木(29 期)、水(30 期)、小島・野村(34 期)、宮田(35 期)、礒道(37 期)、上林(38 期)、尾関(39 期)、 

高尾(45期)、髙橋(52期)、真田(57期)                    事務局 小林 

 

 

議  事： 

協議事項 

① 令和 6年度総会準備  （稲村氏） 

日程は、令和 6 年 7 月 20 日(土) 12：30～定例会、総会、講演会、懇親会の予定とし、27 期担当で準備を

進める。会場は、インテリジェントロビー・ルコを予約済み。講演会については、今後検討していく。 

 

② 令和 6年度地区交流会（埼玉）について  （水氏） 

第 57回日本薬剤師会学術大会が令和 6年 9月 22日（日）～23日（月・祝）に開催されるのに合わせて、

令和 6 年 9 月 22 日（日）19：30～開催の予定。埼玉なので、都内で行うことも考えつつ、今後場所を選ん

でいく。 

 

③ 将来の財政検討  （上村会長、宮田氏） 

一番費用がかかっている、ふなかわらの印刷発送をやめてデジタル化し、ホームページ掲載やＳＮＳで発

信していく方向で検討していくことが提案された。ふなかわらの印刷発送をやめることについて、まずは、

会員宛てに郵送でお知らせをし、その中にメールアドレス登録のお願いや、ホームページやＳＮＳのＱＲコ

ードを入れておくこと、お知らせのタイミングや回数などが検討された。また、メールアドレス登録がない

ことで取り残される会員がないようにするための対策、会費納入の電子決済の導入について、引き続き議論

していく。今回、2024年発行予定のふなかわらから電子化することが了承された。 

 

④ 会費納入者へのメリットの構築  （上村会長、真野副会長） 

会費を納入していただく上で、何かメリットを構築した方がいいのではないかということで、薬学部医療

薬学教育研究支援センターの生涯学習プログラムの受講料を半額にすることが提案された。どのくらいの支

出が見込まれるかは予想できないため、様子を見ながら、次年度の割引率を変動させていくことになるが、

2024年度から開始することが了承された。 

 

⑤ 令和 5年度卒業式、卒業謝恩会について  （上村会長） 

令和 6 年 3 月 18 日（月）卒業式当日、大学側配付資料とともに卒業修了記念品スパーテルを渡す予定。

薬学部の学位記授与式では、上村会長が薬学部同窓会を代表して挨拶するので、副会長も同行し、パンフレ

ットとともに手渡しできるようにしたい。 

新型コロナウイルスの影響で中止になっていた卒業謝恩会は、今年は 4 年ぶりに開催する方向で計画さ

れており、もし開催される場合は、上村会長が祝金 10万円を持参し出席予定。 



 

⑥ 同期会お祝い金について  （高橋氏） 

以前の定例会で、47 期以降は 4 年制と 6 年制に分かれたことで、学年毎ではなく、学科毎に同期会が行

われることが考えられるため、お祝い金の取扱いをどうするか議論されていた。お祝い金の取扱いについて

今後文書化した方がいいのではないかということで、資料をもとに説明され、4 つの案が示された。今回、

学科毎に分けて行う場合はこれまでの取扱いと同じだが、学年全体での開催を促す案に決定した。 

 

⑦ その他 

・上村会長より 

ホームカミングデーと卒業 50 周年に該当する方への周知、新年茶話会への呼びかけについて、薬学部の

卒業生はほとんど参加者がいなかったため、今後積極的に案内をしていく。 

 

 

報告事項 

① 令和 5年度卒業生、大学院修了生への案内発送・卒業記念品発注について  （事務局） 

・令和 6 年 3月卒業生 61期 164名(YP84名、YM80名)、大学院修了者 94名に対し、同窓会案内資料を保護

者様宛に郵送の予定。学生さん本人へは、卒業式時にパンフレットをお渡しする予定。 

・同窓会案内パンフレットについては、菅原印刷にて作成。「同窓生からのメッセージ」は、上村会長(23期)、

野村香織氏(34 期：大学)、奥村真以氏(39 期：製薬企業)、折山豊仁氏(43 期：病院)、片山陸氏(51 期：薬

局) 、杉山真麻子氏(55 期：行政)の 6 名の方々を編集した。パンフレットは、同窓会ホームページに掲載

予定。 

・卒業修了記念品スパーテルは昨年 11 月に 270 本を矢沢科学に発注し、2 月に納品予定。今年は、原材料

費の高騰の影響で値上がりしている。 

 

② 幹事未選出期について （上村会長） 

定例会に参加してくれる幹事を引き続き募集する。特に 33期、36期についてお声掛けをお願いした。 

 

③ 理窓会ホームカミングデーについて  （野村氏） 

令和 5年 10月 29日（日）神楽坂キャンパスにて開催され、報告書をもとに、状況、反省点など説明され

た。今後は、ホームページやメール等で周知していく。令和 6 年は、10 月に野田キャンパスで開催予定な

ので、皆様のご参加をお願いいたします。 

 

④ その他 

・上村会長より 

「理窓」1月号に年賀広告を掲載。次年度は理窓会が年賀広告をやめる予定。 

 

初めての参加者の方から、自己紹介を行った。 

 

 

次回定例会は、 令和 6年 4月 13日（土） 16：00～ を予定 


